

Inakzeptabler Vorschlag: Gentechnik hat im Ökolandbau keinen Platz!

19.10.2023 | Bioland e.V.

Bioland-Präsident Jan Plagge kommentiert den Vorschlag aus Brüssel, das Verbot von Neuer Gentechnik der Kategorie 1 im ökologischen Landbau aufzuheben.

„Der Bio-Sektor steht geschlossen hinter der Forderung, dass der ökologische Landbau ohne Gentechnik, und zwar neuer wie alter, bleiben muss. Denn mit dem Vorschlag, das Verbot der Neugentechnik im ökologischen Landbau aufzuheben, ist diese Hochrisiko-Technologie nicht vereinbar. Die zuständige EU-Berichterstatterin, die vorgeschlagen hat, den Ökolandbau für bestimmte Neugentechnikpflanzen aus Kategorie 1 freizugeben, missachtet den klaren Standpunkt der Bio-Bewegung und eines ganzen Weltverbands. Wir sind entschieden ab. Das Verbot aller Arten von Gentechnik im Ökolandbau muss erhalten bleiben! Denn nur damit gibt es weiterhin Ökolandbauern und Bäuerinnen, die gentechnikfrei arbeiten und für die sehr zahlreichen Verbraucher*innen, die ihren Bio-Essen wollen.“

Bioland e.V.

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Kaiserstr. 18, 55116 Mainz

E-Mail: [presse\(at\)bioland.de](mailto:presse(at)bioland.de)

Tel.: 06131 239 79 20

